

Des représentants des grandes religions du monde prient à La Havane pour la paix



La Havane, 19 sept. (RHC/PL).- Des représentants des grandes religions du monde ont uni leurs voix ce dimanche à La Havane pour prier en faveur de la paix dans le monde.

Dans le contexte de la rencontre internationale Soif de Paix : religions et culture en dialogue qui se tient à Assise, en Italie, des leaders religieux juifs, musulmans, bouddhistes et chrétiens de diverses dénominations ont rejeté à La Havane la prétention de justifier les conflits qui ensanglantent le monde avec des interprétations dénaturées de la foi.

«Aucune foi ou religion ne doit pas être l'étincelle de conflits» a souligné Mgr Ramon Suarez pendant la journée de prière organisée ce dimanche sur la Place de la Cathédrale de La Havane.

Les leaders religieux réunis pour cette journée de prière ont reconnu les efforts consentis par Cuba en faveur de la paix.



Radio Habana Cuba